

Après la réponse, S. Eminence regagna sa voiture, salué de nouveau par les acclamations du peuple, et le cortège se remit en marche pour se rendre à la Basilique. A l'entrée du monastère des Ursulines, un groupe de jeunes filles saluèrent le passage du Prince de l'Eglise par des chants pieux. Sur la place de la Basilique, les élèves des Frères, au nombre de 2.000 chantèrent "O Canada" et "Benedictus". Au même endroit, les deux fils de S. H. le maire s'avancèrent vers le carosse; l'aîné lut alors une adresse au nom des jeunes gens de la ville de Québec, et le plus jeune lui offrit un bouquet.

Dans la Basilique, toute éblouissante de clarté, et remplie de fidèles, se déroulèrent les cérémonies religieuses de la réception. S. Eminence reçut l'eau bénite et l'encens à l'entrée, puis elle se rendit à l'autel au chant du "Sacerdos et Pontifex" et du Te Deum. Le Cardinal chanta l'oraison de la Ste Vierge, patronne de la Basilique, et bénit la multitude. Il se rendit ensuite au trône, où il assista en chape à la Bénédiction du T. S. Sacrement.

Après le Salut, le défilé se rendit au palais archiépiscopal, porté par les vivats et les acclamations de toute la foule. Belle après-midi que celle-là qui remplit d'émotion tous les cœurs, témoins de ces scènes enthousiastes qui traduisent si bien la foi profonde de notre peuple, son attachement sincère au Souverain Pontife, dans la personne de son si digne représentant au milieu de nous.

Les congressistes étrangers furent émus de cette manifestation vibrante de foi qui eut lieu dans la vieille cité de Champlain.

Son Eminence se rendit en automobile à Ste Anne de Beaupré, accompagné des principaux dignitaires. Les automobiles avaient été mises à leur disposition par Sir Lomer Gouin et les citoyens de Québec.

A Limoilou, à Beauport, à Montmorency, partout la population est accourue de chaque côté de la route et s'agenouille pour recevoir la bénédiction du prince de l'Eglise, tandis que les enfants offrent des fleurs.

Le Cardinal fit aussi la visite des monuments et des sites pittoresques de la cité de Champlain, avant son